



MEER YAPI



Russian Federation [Российская федерация](#)
Turkey [Турция](#)





Index || Индекс

LLC COMPANY CELIK || ООО Компания Челик

2

MEER YAPI || Меер Йапы

3

Completed Projects || Завершенные проекты

“Wall Street” English Language School || Учебный центр “Wall Street”

4

“Wim-Bill-Dann” Plant || Завод “Вимм-Билль-Данн”

5

“Baltika-Samara” Brewhouse || Пивоваренный завод “Балтика-Самара”

6

“Baltika Tula” Production Facilities || Производственные корпуса “Балтика-Тула”

7

Residential and Administrative Premises of the Warehouse Terminal || АБК складского терминала

8

Production and Storage Complex || Производственно-складской комплекс

9

Finished Goods Workshoop || Цех Готовой Продукции

10

SIP-Station Building (Filtration Unit) || Здание СИП-Станции (фильтрационное отделение)

11

Canned Beer Workshop || Цех Баночного Пива

12

Ongoing Projects || Текущие проекты

Water Abstraction Intake || Водозаборное Сооружение

13

NPK, Offsite, Tube Gallery, Sulfuric Acid Plant Infrastructure Works || Азото-фосфорно-калийная установка, Внеплощадочные Сооружения, Штольни для Труб, Благоустройство территории завода по производству серной кислоты

14

Sulfuric Acid Plant (Transformer) || Завод по производству серной кислоты (Трансформатор)

15

Sulfuric Acid Plant || Завод по производству серной кислоты

16

Hotel “Sheraton” || Отель “Шератон”

17

References || Ссылки

18

LLC COMPANY CELIK

ООО Компания Челик

Construction Company «Celik» has been in the Russian market since 2001.

For the time of its existence Company has successfully rendered its services within the Russian Federation. Thanks to crafty management, reliance to the professional skills of its staff, and the priority of Customers' interests we have made a long way from the initial stage of establishment to growing into a successful and rapidly developing company.

During years of operation we have built and reconstructed many industrial and civil sites that include both original projects of our specialists and construction using Customers' projects.

At present «Celik» LLC to full extent performs the functions of General Contractor, performs the entire cycle of operations, controls time frame and quality of building and installation operations, develops work schedules, regulates financing and workforce flow, provides delivery of all necessary construction materials and equipment.

Construction Company «Celik» offers **services of construction** of industrial warehouses, buildings and structures with improvement of near-by territories on a **«turn-key»** basis as well as renovation, expansion and major repairs of both existing civil and industrial sites.

Using years of experience in Russian construction market the company has managed to achieve high level quality of operation performance within short time frames.

Строительная Компания «Челик» осуществляет деятельность на Российском рынке с 2001 года.

За время существования Компания успешно реализует свои услуги на всей территории Российской Федерации. Благодаря умелому руководству, ставке на профессионализм своих сотрудников, а также приоритет интересов Заказчика, мы прошли путь от становления до преуспевающей, динамично развивающейся Компании.

За годы работы нами было построено и реконструировано большое количество промышленных гражданских объектов - это и оригинальные проекты специалистов нашей компании, и строительство по проектам Заказчиков.

В настоящее время ООО Компания «Челик» в полной мере выполняет функции Генерального подрядчика, осуществляет ведение всего цикла работ, контролирует сроки и качество выполнения строительно-монтажных работ, разрабатывает графики производства работ, регулирует финансирование и движение рабочей силы, обеспечивает поставки всех необходимых строительных материалов и оборудования.

Строительная Компания «Челик» предлагает услуги по строительству промышленных складов, зданий и сооружений с благоустройством прилегающей территории под «ключ», а также реконструкцию, расширение и капитальный ремонт уже существующих объектов как гражданского, так и промышленного назначения.

Используя многолетний опыт работы на Российском строительном рынке компания достигла высокого уровня исполнения работ в сжатые сроки.

MEER YAPI

Меер Йапы

Meer Yapı which was established by «Celik» Company, LLC and first entered the Turkey's market is a firm that has well defined goals in the sector. Celik Company started operating in construction sector in Moscow in 2001 and has successfully completed many projects.

Our company works in building sector as contractor with its own extensive experience and knowledge both in shell and core works and interior finishing phase, from foundation laying to roofing. Taking on projects, Meer Construction offers solutions without breaching the works schedule and with involvement of our own engineers, architects and other qualified staff.

Customers' expectations are taken into consideration primarily. Our Company's first priority is Customer's satisfaction and we work on all projects maintaining friendly relations with all our clients as it is our basic principle.

Our Company is associated with technological and constitutional innovations and aimed to develop construction sector in Turkey, it responds to all demands from building materials to entire project analysis by our expert staff.

We consider the construction of each building as our signature which forms the basis of the Customer's interests satisfaction mission.

Компания «Меер Йапы» была учреждена компанией «Челик», ООО. Компания начала деятельность на турецком рынке, эта организация имеет чёткие цели в секторе. Компания «Челик» начала деятельность в 2001 году в Москве в строительном секторе и успешно завершила многие проекты.

Наша компания работает в строительном секторе в качестве подрядчика с большим опытом и знаниями при строительстве под чистовую отделку и при проведении внутренних работ, с момента закладки фундамента до момента монтажа кровли. Принимаясь за проекты, компания «Меер Констракшн» предлагает решения без нарушений графика и с привлечением собственных инженеров, архитекторов и другого квалифицированного персонала.

Пожелания Заказчиков принимаются во внимание в первую очередь. Основным приоритетом нашей компании является удовлетворение Заказчика качеством нашей работы. Мы работаем по всем проектам, сохраняя хорошие отношения со всеми Заказчиками, т.к. это наш основополагающий принцип.

Наша Компания является частью технологических и конституциональных инноваций, направленных на развитие строительного сектора в Турции и отвечает всем требованиям, начиная со строительных материалов и заканчивая полным анализом проектов компетентным персоналом.

Нашей основной задачей при строительстве каждого здания является удовлетворение потребностей Заказчика, что мы гарантируем своей подписью.

“Wall Street English” Language School

Reconstruction of premises for the educational center "Wall Street", dismantling works, floors and ceilings covers, glass partition walls, other interior finishings, installation of power supply system, lighting, ventilation and air conditioning systems and cabling works.

Location : Smolenskaya Square, Moscow - Russia
Client : ANO PE PREMIUM
Contract : December 2013 - March 2014
Duration



Учебный центр “Wall Street”

Ремонт помещения под учебный центр «Wall Street», демонтажные работы, устройство полов, потолков, стеклянных перегородок, отделка помещений, монтаж систем электроснабжения, электроосвещения, системы вентиляции и кондиционирования, структурированной кабельной системы.

Местонахождение : г.Москва, Смоленская пл
Заказчик : АНО ДО “ПРЕМИУМ”
Срок контракта : Декабрь 2013 – Март 2014



“Wim-Bill-Dann” Plant

Renovation of production departments and auxiliary rooms: air compressor house, warehouse of component materials, roofing of production department, ventilation room, storage room, repair of boiler room, reconstruction of the gallery and of the gauge cock.

Location : Ramenskoye Town, Moscow Region
Client : “Wim-Bill-Dann” Open Joint Stock Company
Contract : April 2006 - November 2007
Duration



Завод “Вимм-Билль-Данн”

Реконструкция производственных цехов и вспомогательных помещений: воздушная компрессорная, склад комплектующих материалов, кровля производственного цеха, венткамеры, ремонт зарядной, ремонт котельной, реконструкция галереи, реконструкция водомерного узла.

Местонахождение : г. Раменское, Московская обл.
Заказчик : ОАО “Вимм-Билль-Данн”
Срок контракта : Апрель 2006 - Ноябрь 2007

“Baltika-Samara” Brewhouse

2-level warehouse of finished storage, packaging and bottlery rooms with total useful area of 11.800 sq. m., equipped with three modern beer filling lines.

Alongside with this object a five storey (30 m. high and 540 sq. m. of useful area) elevator construction was build, as well as production departments block, including the following:

- 1.Cold compressor room with the area of 730 sq. m.
- 2.For-face and ceraflux separation house: area 1.180 sq. m. with twenty tanks of 185 m³ installed on this area
- 3.Fermentation and filter house with sixtieth beer tanks of 360 m³ each, total area of 2.850 sq. m.
- 4.Cook room: mounting of the solid reinforced concrete floor plank, Heating Plant foundation, fountain, loading contours, process channels and so on.

Location : Kinelsky Village, Samara Region

Client : “Baltika Brewhouse” Open Joint Stock Company

Contract : July 2006 - September 2007

Duration



Пивоваренный завод “Балтика-Самара”

Двухуровневый склад готовой продукции и тары с цехом розлива, общей полезной площадью 11.800 м², оснащенный тремя современнейшими линиями по розливу пива.

Одновременно с этим объектом было построено пятиэтажное рабочее здание элеватора высотой 30 м с полезной площадью 540 м² , а также блок производственных корпусов, включающий в себя:

1. Холодильно-компрессорную станцию площадью 730 м²,
2. Здание отделения форфасов и керафлюкс, площадью 1.180 м² с установленными в нем двадцатью танками объемом 185 м³ каждый,
3. Бродильно-фильтровальное отделение, со смонтированными в нем шестидесятью емкостями для хранения пива объемом 360 м³ каждая, площадью 2.850 м²
4. Варочный цех: Устройство монолитной железобетонной плиты пола, фундамента ТП, фонтана, погрузочных рамп, технологических каналов и.т.д.

Местонахождение : г. п.Кинельский, Самарская обл.

Заказчик : ОАО Пивоваренная компания “Балтика”

Срок контракта : Июль 2006 - Сентябрь 2007

“Baltika Tula” Production Facilities

- 1.CANNED BEER WORKSHOP, Total area: 2.736 sq.m, volume: 16.416 m³;
- 2.BLENDING UNIT, Total area: 276 sq.m
- 3.PET LINE AND HASKI POURING DEVICE, Total area: 3.728 sq.m
- 4.HOUSEHOLD PREMISES, Total volume: 3.200 m³;
- 5.SIP-STATION BUILDING (FILTRATION UNIT), Total volume: 4.000 m³;
- 6.FINISHED GOODS WORKSHOP, Total area 2.760 sq.m volume : 19.872 m³, warehousing capacity – 150.000 DL;
- 7.INSTALLATION OF THE FOUNDATION TO STOREHOUSES MALTOSE OF THE SYRUP;
- 8.ADMINISTRATIVE AND HOUSEHOLD BUILDING

Location : Tula Town
Client : “Baltika Brewhouse” Open Joint Stock Company
Contract : 2001-2003
Duration



Производственные корпуса “Балтика-Тула”

1. ЦЕХ БАНОЧНОГО ПИВА, общей площадью: 2.736 м², объемом : 16.416 м³.
2. КУПАЖНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ, общей площадью: 276 кв.м;
3. ПЭТ-ЛИНИЯ И ЛИТЬЕВАЯ УСТАНОВКА «ХАСКИ», общей площадью: 3.728 кв.м;
4. БЫТОВЫЕ ПОМЕЩЕНИЯ, общим объемом 3.200 куб.м.;
5. ЗДАНИЕ СИП-СТАНЦИИ (ФИЛЬТРАЦИОННОЕ ОТДЕЛЕНИЕ, общим объемом: 4.000 куб.м.,
6. ЦЕХ ГОТОВОЙ ПРОДУКЦИИ, общей площадью: 2.760 кв.м, общим объемом:19.872 м³ и возможностью складирования 150.000 декалитров;
7. МОНТАЖ ФУНДАМЕНТА ДЛЯ ХРАНИЛИЩ МАЛЬТОЗНОГО СИРОПА;
- 8.АДМИНИСТРАТИВНО-БЫТОВОЙ КОМПЛЕКС.

Местонахождение : г. Тула
Заказчик : ОАО Пивоваренная компания “Балтика”
Срок контракта : 2001-2003 год

Residential and Administrative Premises of the Warehouse Terminal

Residential and administrative premises renovation included complete network design of ventilation and conditioning including fire protection system, heating and ventilation system with the use of conditioning, fire protection networks and security alarm, as well as the use of modern finishing materials and renovation of the head management offices.

Location : Podolsk Town, Moscow Region
Client : "Baltika Brewhouse" Open Joint Stock Company
Contract : December 2005 - June 2006
Duration



АБК складского терминала

Реконструкция АБК включала комплексное проектирование сети вентиляции и кондиционирования, в том числе, пожарного, отопления и вентиляции с применением кондиционирования, сетей противопожарной и охранных сигнализаций, а также использование современных отделочных материалов, ремонт кабинетов руководителей высшего звена.

Местонахождение : Г.Подольск, Московская обл.
Заказчик : ОАО Пивоваренная компания "Балтика"
Срок контракта : Декабрь 2005 - Июнь 2006

Production and Storage Complex

Design and engineering works of two buildings and two warehouses and specialized premises, water treatment plant, accumulator plant, alkaline flow-off neutralization, gas supply station, design and construction of industrial and residential sewage, power supply, outdoor and indoor lighting, low current fire alarm; conditioning and heating systems. Production premises and warehousing facilities are on the complex filled soil so the drilled pier foundations were calculated and installed.

Location : Tula Town
Client : "Depsona" Closed Joint Stock Company
Contract : 2003
Duration



Производственно-складской комплекс

Работы по проектированию двух производственных зданий, а так же 2-х складских помещений и специализированных помещений, станции водоподготовки, здание аккумуляторной, станции нейтрализации щелочных стоков, станция газификации, проектирование и строительство систем промышленной и бытовой канализации, электрообеспечения, наружное и внутреннее освещение, слаботочные системы аварийной противопожарной сигнализации; систем кондиционирования и отопления. Производственные и складские помещения стоят на сложном насыпном грунте, поэтому рассчитывались и реализовывались фундаменты на буронабивных сваях.

Местонахождение : г. Тула
Заказчик : ЗАО "Депсона"
Срок контракта : 2003 год

Finished Goods Workshop

Length 115 m., width 24 m., volume of 19.872 m³, warehousing of 150.000 dl., simultaneous shipment by 15 cars, 2 regular auto-loaders.

The warehouse adjoining building's design includes the calculation of the foundation, metalwork, roof and engineering networks. It is constructed with the use of advanced technologies and materials; the coating of warehouse floors is intended for heavy traffic up to 800 cars per day ("mastertop" coating)

Location : Tula Town

Client : Baltika Beer

Contract : 2001-2003

Duration



Цех Готовой Продукции

Длина 115м., ширина 24м., объемом 19.872 м³, возможно складирование 150.000 декал., одновременно возможна отгрузка 15 авто, 20 штатных автопогрузчикам.

Включает в себя проектирование примыкающего к существующим складам строение с расчетом фундамента, металлоконструкций, кровли, инженерных сетей. Построено с применением передовых технологий и материалов, покрытие полов склада выполнено для интенсивного движения до 800 машин в сутки (покрытие «мастер-топ»)

Местонахождение : Г.Тула

Заказчик : ОАО Пивоваренная компания "Балтика"

Срок контракта : 2001-2003



SIP-Station Building (Filtration Unit)

The separate three-storey building with a total volume of 4.000 m³ consisting of the production floor and office rooms, stairs, air-ventilation room, switchboard rooms, workshops, etc. Complex design and construction are performed (the foundation, the domestic and industrial sewerage are built of stainless chemically resistant steel, water supply system, heating with the use of aluminum heating radiators, outdoor walls of «PAROK» panels, reinforced concrete monolithic floors, roof).

Location : Tula, Russia
 Client : Baltika Beer
 Contract : 2001-2003
 Duration

Здание СИП-Станции (фильтрационное отделение)

Отдельно стоящее 3-х этажное здание ,общим объемом 4.000 м³, состоящее из производственных и офисных помещений, лестницы, венткамеры, электрощитовых, мастерской и т.д. Выполнено комплексное проектирование (фундаменты, канализация бытовая и производственная из нержавеющей химически стойкой стали, водопровод, отопление с применением алюминиевых радиаторов,наружные стены из панелей типа «ПАРОК», железобетонные монолитные перекрытия между этажами кровля)

Местонахождение : г. Тула
 Заказчик : ОАО Пивоваренная компания “Балтика”
 Срок контракта : 2001-2003



Canned Beer Workshop

Total area is 2.736 m², volume is 16.416 m³. In accordance with the Customer's specification, general construction portion, production and storm water sewerage and roofing were designed and then constructed using modern imported decorative materials. Productivity 3000 dl /h. Capacity : 3 000 dL/h

Location : Tula, Town

Client : Baltika Beer

Contract : 2001-2003

Duration

Цех Баночного Пива

Общая площадь 2.736 м², объем- 16.416 м³. В соответствии с техническим заданием Заказчика выполнено проектирование: общестроительная часть, производственная и ливневая канализация, кровля. Строительство с применением современных импортных отделочных материалов. Производительность 3000 дл/час.

Местонахождение : г. Тула

Заказчик : ОАО Пивоваренная компания "Балтика"

Срок контракта : 2001-2003



Water Abstraction Intake

Excavation work, Ground improvement and plug.
Reinforced contraction, isolation, auxiliary facilities
construction.

Location : Samsun - Turkey
Client : TEKFEN INSAAT
Contract : March 2014 - present
Duration

Водозаборное Сооружение

Земляные работы, улучшение грунта, закладывание
фундамента в подготовленную землю, монтаж ж/б
конструкций, изоляция, строительство вспомогательных
сооружений.

Местонахождение : г. Самсун, Турция
Заказчик : ТЕКФЕН ИНШААТ
Срок контракта : Март 2014 - настоящее время

NPK, Offsite, Tube Gallery, Sulfuric Acid Plant Infrastructure Works

Earthworks, pit excavation, soil improvement and concrete work. Erection of infrastructure pipe and putting manholes. Isolation and reinforced concrete work.

Location : Samsun - Turkey
Client : TEKFEN INSAAT
Contract : May 2014 - present
Duration



Азото - фосфорно - калийная установка, Внеплощадочные Сооружения, Штольни для Труб, Благоустройство территории завода по производству серной кислоты

Земляные работы, устройство котлована, мелиорация почвы, бетонные работы. Сооружение трубопроводов и установка колодцев. Изоляционные работы и усиление железобетонных конструкций.

Местонахождение : г. Самсун, Турция
Заказчик : ТЕКФЕН ИНШААТ
Срок контракта : Май 2014- настоящее время



Sulfuric Acid Plant (Transformer)

Construction of transformer substation (total construction area of 3.000 sq.m.), pit excavation, foundation works, erection of reinforced concrete structures, interior fit out and landscaping.

Location : Samsun - Turkey
 Client : TEKFEN INSAAT
 Contract : May 2013 - present
 Duration

Завод по производству серной кислоты (Трансформатор)

Строительство трансформаторной станции (3.000 кв.м.) устройство котлована, фундамента, возведение железобетонных конструкций, внутренняя отделка и благоустройство территории.

Местонахождение: г. Самсун, Турция
 Заказчик : ТЕКФЕН ИНШААТ
 Срок контракта : Май 2013 - настоящее время



Sulfuric Acid Plant

Earthworks, erection of reinforced concrete structures, steel erection works, installation of storm sewage system and landscaping.

Location : Samsun - Turkey
 Client : TEKFEN INSAAT
 Contract : April 2013 - present
 Duration

Завод по производству серной кислоты

Производство земляных работ, возведение железобетонных конструкций, монтаж металлоконструкций, прокладка ливневой канализации, благоустройство территории

Местонахождение : г. Самсун, Турция
 Заказчик : ТЕКФЕН ИНШААТ
 Срок контракта : Апрель 2013 – настоящее время



Hotel "Sheraton"

Construction of transformer substation, the pool, landscaping, installation of reinforced concrete structures of the building envelope of the hotel.

Location : Samsun - Turkey
Client : EGE YAPI
Contract : February 2014 - present
Duration



Отель “Шератон”

Возведение ограждающих железобетонных конструкций по периметру строительства, строительство здания трансформаторной подстанции, строительство бассейна, благоустройство территории, монтаж железобетонных конструкций основного здания отеля.

Местонахождение : г. Самсун, Турция
Заказчик : ЭГЕ ЯПЫ
Срок контракта : Февраль 2014- настоящее время

REFERENCES Ссылки



CERTIFICATES

сертификаты





<http://www.celik.ru>
<http://www.meeryapi.com>







LLC COMPANY CELIK / ООО Компания Челик

Адрес: 119571, Москва, ул. 26

Бакинских комиссаров, д.9, кв.92. HotLog.

Тел./Факс: (495) 786-65-57, (495) 434-54-63



MEER YAPI Mimarlık, İnşaat, Taahhüt San. ve Tic. Ltd. Şti.

Teşvikiye Mah. Hakkı Yeten Cad. No:11 Center 1 D: 47

PK. 34365 Fulya-Sisli / ISTANBUL - TURKEY

Phone: +90 (212) 215 52 65 • Fax: +90 (212) 215 52 66

